

NEWSPAPER

Bina Generasi Muda, Kodim 0309/Solok Gelar Open Turnamen Futsal Dandim Cup II

JIS Sumbar - SOLOK.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 12, 2022 - 22:52



SOLOK KOTA - Sebanyak 64 tim ikuti Open Turnamen Futsal memperebutkan Dandim Cup II tahun 2022 yang digelar di lapangan futsal Asrama XII Tanah Garam Kodim 0309/Solok RT 01 RW 01 Kelurahan Tanah Garam, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Minggu sore, 12 Juni 2022.

Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, S.E diwakili Kapten

Inf Rahmat Sopian saat membuka pertandingan tersebut mengatakan turnamen futsal ini merupakan bagian dari kegiatan Kodim 0309/Solok dalam membina generasi muda di Wilayah Kodim 0309/Solok. Dibukanya kegiatan tersebut ditandai dengan tendangan bola pertama oleh Kapten Inf Rahmat.



“Open Turnamen Futsal ini adalah sebagai wadah silaturahmi bagi generasi muda dan menjaring bibit futsal di wilayah Kodim 0309/Solok,” ungkapnya.

Dengan adanya turnamen futsal tersebut, Kapten Rahmat berharap akan muncul generasi muda yang berprestasi, dikarenakan di zaman globalisasi ini banyak tantangan yang dihadapi anak muda, terlebih pengaruh gadget yang hampir selalu ada di genggamannya setiap pemuda.

“Kami juga mencari bibit-bibit baru, serta sebagai upaya membentengi generasi muda dari berbagai penyakit masyarakat yang mewabah di era globalisasi ini seperti penyalahgunaan narkoba dan lain-lain. Mari kita mengisi waktu luang dengan kegiatan yang bermanfaat seperti dengan melaksanakan pertandingan futsal,” sebut Kapten Inf Rahmat Sopian.

Mengakhiri sambutannya Kapten Inf Rahmat Sopian berpesan kepada para peserta, agar dalam pertandingan selalu menjaga sportifitas, dan tetap menjaga sikap kesatria dengan mengakui kekalahan dan kemenangan lawan main.

Sementara itu Ketua Panitia Ziqra Alfaresy mengungkapkan rasa terima kasih kepada Kodim 0309/Solok yang sudah memberikan semangat dan dukungan kepada para pemuda Asrama XII Tanah Garam khususnya kepada panitia pelaksana kegiatan Open Turnamen Futsal Dandim Cup II.

“Saya mewakili panitia pelaksana dan seluruh peserta sangat berterima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan open turnamen futsal Dandim Cup II ini,” tuturnya.

Ziqra barharap, open turnamen ini dapat berjalan dengan sukses dan lancar dari mulai pembukaan sampai 30 hari kedepan, hingga 12 Juli 2022. Kepada seluruh panitia Dia juga meminta untuk tetap semangat dan menjaga kekompakan mulai dari pembukaan sampai dengan penutupan open turnamen Dandim Cup tersebut.

Turut hadir dalam kegiatan pembukaan open turnamen Futsal Dandim Cup II itu, Lurah Tanah Garam Yudi Saeputra, Ketua Asrama XII Tanah Garam Peltu Almanedi, Ketua RT 01 WR 01 Yusfi dan perwakilan tim yang akan bertanding.
(MC/Amel)